

Info-mars 2020



École Desrochers



Le mois de la Francophonie!

C'est la FETE!!! Participez activement à tous les événements que la communauté vous offre!

BILLETTS DES ÉVÉNEMENTS EN VENTE À L'ÉCOLE DESROCHERS

dimanche	lundi	mardi	mercredi	jeudi	vendredi	samedi
1 17h - 19h CABANE À SUCRE Hôtel Sawridge Inn	2	3 18h - 20h SOIRÉE JEUX DE SOCIÉTÉ Bibliothèque municipale	4	5 14h LEVÉE DU DRAPEAU FRANCO-ALBERTAIN Extérieur École Élémentaire Jasper 19h - FILM ANTIGONE Chaba Theater	6 JOURNÉE PÉDAGOGIQUE (congé pour les élèves)	7
8 18h30 PIÈCE DE THÉÂTRE La fille du facteur Gymnase de l'école	9	10	11 18h PORTES OUVERTES Soirée d'information pour les inscriptions 2020-2021	12 17h SOIRÉE BIÈRE-POUTINE au Brew Pub Profits aux finissants	13 CARNAVAL! Parc Centennial <i>bénévoles recherchés!</i>	14 GROUPE ROCK-ALTERNATIF 4 Peaks Pascal Lecours et les Mauvais Caractères
15	16 19h CONFÉRENCE NOMAD JUNKIES Atrium École Desrochers	17	18 SKI À MARMOT BASIN (M à 6e année)	19 SKI À MARMOT BASIN (M à 10e année)	20 SKI À MARMOT BASIN (3e à 10e année)	21
22	23	24	25	26	27	28
Congé du printemps						
29	30 JOURNÉE PÉDAGOGIQUE (congé pour les élèves)	31 JOURNÉE PÉDAGOGIQUE (congé pour les élèves)	1	2	3	4

Sondage annuel aux parents - votre avis sur l'école est important!

- **ATTENTION!!! Parents d'élèves en 4e à 11e année!**
- Vous avez reçu par la poste le sondage des Piliers de responsabilisation (Accountability Pillars) préparé par le Ministère de l'Éducation de l'Alberta.
- Vous êtes peu nombreux, votre opinion compte, SVP, complétez le sondage en ligne avant le 28 février. MERCI!

Programme annuel de ski à Marmot Basin



- **Horaire : M-2 (18-19 mars) 3e-6e (18-20 mars) 7e-10e (19-20 mars)**
- Une erreur s'est glissée dans les formulaires. Les coûts sont biens de 40\$ pour le programme de 2 jours (maternelle, 1-2 et 7e à 10e) et 60\$ pour le programme de 3 jours (3e à 6e année) : inclut des leçons, équipement et billets de ski.
- **Vous pouvez payer en ligne avec School Cash**
- *Nous aurons besoin de parents accompagnateurs! Billets de ski gratuits pour les bénévoles!*

Bulletins au primaire M à 6e année

- Les bulletins pour le 2e trimestre seront remis le **jeudi 12 mars**.
- Les **rencontres parents-enseignants** seront la semaine suivante : **le lundi 16 mars ou mardi 17 mars**.
- Les enseignantes vous remettront les informations pour prendre rendez-vous.



Bienvenue à l'école Desrochers!

- **Nous sommes enthousiastes d'accueillir Jolyanne en maternelle après la pause du printemps!**
- Les parents, Marie-Ève Duke et Alexandre Boucher, quittent Régina et déménageront à Jasper au cours du mois de mars.
- N'hésitez pas à inviter notre nouvelle famille dans les activités de la communauté!

Dates importantes

- | | |
|-----------------------------|---|
| ● 1er mars | Souper Cabane à sucre au Sawridge Inn |
| ● 5 mars | 14h - Levée du drapeau - Bienvenue à tous! Venez chanter! |
| ● 6 mars | Journée pédagogique - congé pour les élèves |
| ● 11 mars | Soirée d'information - PORTES OUVERTES pour les nouvelles familles |
| ● 12 mars | Remise des bulletins au primaire et Soirée Bière/Poutine (profits aux finissants) |
| ● 13 mars | Carnaval au Parc Centennial - M à 6e année - apportez casque et traîneau! |
| ● Semaine du 16 mars | Rencontres parents-enseignants au primaire |
| ● 18 au 20 mars | Programme de ski à Marmot Basin |
| ● Du 23 au 31 mars | CONGÉ DU PRINTEMPS! Bon repos! On se revoit en pleine forme le 1er avril! |





La SPEF et le Conseil d'école organise une vente de sirop d'érable!

- Cette campagne de financement au cours des mois de mars et avril a pour but d'**amasser des fonds pour l'amélioration et le reboisement de la cour d'école.**

1. Il y a aura des **kiosques lors des activités du Mois de la francophonie. BÉNÉVOLES RECHERCHÉS!**
2. **Des formulaires seront remis aux élèves** pour que chaque famille tente de vendre une douzaine de cannes de sirop d'érable. Nous prendrons les commandes au cours du mois de mars et le sirop sera livré durant le mois d'avril. Vous serez responsable de la distribution à vos clients.

Détails à venir. Merci de votre participation!



Collectes de fonds de l'École Desrochers - parc de jeu

- **Nous cherchons à créer un sous-comité de parents** qui s'occupera exclusivement d'organiser des collectes de fonds pour le développement du parc de jeu dans la cour d'école.
- Ce comité serait en **partenariat avec le comité de parents formé à Jasper Elementary School.**
- Le Conseil d'école, déjà engagé dans d'autres enjeux et dossiers, souhaite impliquer davantage de parents dans les projets de l'école et répartir les tâches afin d'être plus efficace.
- **L'objectif est d'amasser 100 000\$** pour un projet de développement de la cour d'école : améliorer la sécurité, remplacer les structures vieillissantes et surtout reboiser une section de la cour.
- **L'école Desrochers a réussi à amasser environ 15 000\$ jusqu'à maintenant. Nous visons 20 000\$!**
- Les cours d'école ne sont pas financées par le gouvernement, ni par les conseils scolaires. Le développement et l'entretien des parcs sont la responsabilité des conseils de parents.
- **S.V.P. Contactez Laurie Wein ou Paul Langevin pour signaler votre intérêt** à faire partie d'un tel comité!
- LAURIEWEIN@gmail.com ou plange02@telus.net MERCI!
- **NOTEZ!!! Vous pouvez toujours aider la cause du parc de jeu en offrant votre facture à l'épicerie TGP à Jasper** Ils offrent un programme de dons "Local Charity Funds". AVANT de payer, mentionnez que vous voulez soumettre votre facture à un organisme de Charité et donner le nom : **JES School playground**. L'épicerie remet un pourcentage des factures aux causes inscrites dans leur programme.



Comité de parents pour les bourses aux finissants

- L'école Desrochers offre depuis plusieurs années **deux bourses d'une valeur de 1000\$ chacune aux finissants** qui poursuivent leurs études et qui répondent aux critères exigés par la Bourse LeRoc et par la Bourse Rodolphe Emond.
- Nous souhaitons continuer à alimenter ces fonds initiés par des donateurs.
- **Afin d'assurer la pérennité de ces bourses, pour qu'elles soient toujours offertes à nos finissants pour des années à venir, il est pressant de créer un comité qui aura comme mandat la gestion et la vitalité de ces bourses.**
- Intéressés à vous impliquer dans ce comité? Contactez Mme Marie-Claude mcfaucher@centrenord.ab.ca

Jump Starts T Reds Socks

- Cet hiver, Mark's s'associe à Canadian Tire Jumpstart Charities et font un don de bas chauds pour encourager les enfants à sortir et profiter de l'hiver, en jouant au hockey ou en glissant sur une colline couverte de neige!
- Plus de 400 000 paires de bas seront distribuées à travers le Canada (une pour chaque paire de bas vendues en magasin).
- Grâce à l'initiative de la famille Sturch, propriétaire du Canadian Tire à Hinton, vos enfants recevront chacun une paire de bas rouge pour le carnaval!
- Un grand et sincère MERCI Mme Kim Sturch!



MARCH-Info 2020



École Desrochers



Francophonie Month!

It's a party!!! Participate in all the events that the community offers you!

TICKETS FOR EVENTS ARE ON SALE AT ÉCOLE DESROCHERS

Sunday	Monday	Tuesday	Wednesday	Thursday	Friday	Saturday
1 5-7 p.m. CABANE À SUCRE Sawridge Inn	2	3 6-8 p.m. EVENING BOARD GAMES Jasper Municipal Library	4	5 2 p.m. RAISING OF THE FRANCO - ALBERTA FLAG Outside of Jasper Elementary School 7 p.m. - FILM ANTIGONE Chaba Theatre	6 P.D Day (No School for Students)	7
8 6:30 p.m. THEATRE PRESENTATION The Postman's Daughter in the School Gymnasium	9	10	11 6 p.m. OPEN HOUSE Information and Registration Evening 2020-2021	12 5 p.m. BEER & POUTINE EVENING at the Brew Pub Proceeds go to the Graduates	13 CARNAVAL! Centennial Park <i>Volunteers Wanted!</i>	14 ALTERNATIVE ROCK GROUP at 4 Peaks Pascal Lecours and the Bad Characters
15	16 7 p.m. NOMAD JUNKIES CONFERENCE Atrium of École Desrochers	17	18 SKI at MARMOT BASIN (K - Grade 6)	19 SKI at MARMOT BASIN (K - Grade 10)	20 SKI at MARMOT BASIN (Gr. 3 - 10)	21
22	23	24	25	26	27	28
SPRING BREAK						
29	30 P.D Day (No School for Students)	31 P.D Day (No School for Students)	1	2	3	4

Annual Survey for parents - your opinion counts!

- **ATTENTION!!! For parents who have a child in Grades 4 to 11!**
- You have received the Accountability Pillars Survey in the mail from Alberta Education.
- Please go online and fill out and return the survey before February 28. MERCI!

Annual Ski Program at Marmot Basin



- **Schedule : Grade K-2 (March 18-19) Grade 3-6 (March 18-20) Grade 7-10 (March 19-20)**
- There was a mistake on the form for Grade 7 to 10. (cost is \$40 and **not** \$60)
- The cost is \$40 for Grade K-1-2 and Grade 7 to 10 and \$60 for Grade 3 to 6 : costs includes ski lessons, equipment, lift tickets and transportation.
- **You can pay online through School Cash.**
- *We need chaperones if you would like to help! Free lift tickets for chaperones!*

Report Cards: K to Grade 6

- Report cards will be handed out on **Thursday, March 12th.**
- Parent/teacher meetings will be the following week: **Monday, March 16 or Tuesday, March 17.**
- Teachers will send you more information on how to book a meeting.

Welcome to École Desrochers!



- **We are happy to welcome Jolyanne, a new student in kindergarten! She will arrive on April 1st!**
- Her parents, Marie-Ève Duke and Alexandre Boucher, are leaving Regina for Jasper in March.

Important Dates

- | | |
|---------------------------|---|
| ● March 1st | Sugar Shack Supper at the Sawridge Inn |
| ● March 5 | 2pm - Flag raising Ceremony - Welcome to all! |
| ● March 6 | PD Day - no school |
| ● March 11 | Information night - OPEN HOUSE for new families |
| ● March 12 | Report cards and Soirée Bière/Poutine (fundraiser for grads) |
| ● March 13 | Carnaval at Centennial Park - K to Grade 6 - bring helmets and sleds! |
| ● Week of March 16 | Parent/teacher meetings |
| ● March 18 to 20 | Ski Program at Marmot Basin |
| ● From March 23 to 31 | Have a great Spring Break! We will see you back on April 1st! |





SPEF and School Council is organising a fundraising event!

- This fundraising event will take place in March and April to raise money for the upgrading of the school yard. **We will be selling cans of maple syrup.**
- 1. There will be a table at many of the events during the month of Francophonie. **Volunteers are needed to sell the maple syrup!**

Forms will be given to students so that each family sells a dozen cans of maple syrup. We will take the orders during the month of March and the syrup will be delivered in April. You will be responsible for distribution to your customers.

More details to come. Thank you for your participation!



École Desrochers Fundraiser - Playground

- **We are looking to create a parent subcommittee** that will focus exclusively on organizing fundraisers for the development of the playground in the schoolyard.
- This committee would be in **partnership with the parents committee at the Jasper Elementary School.**
- The School Council - which is already involved in other issues - wishes to involve more parents in school projects and to distribute the tasks to be more effective.
- **The goal is to raise \$100,000** for a schoolyard development project: improving safety, replacing aging structures, and reforesting a section of the schoolyard.
- **École Desrochers is committed to raising 20% of this amount.**
- Schoolyards are not funded by the government or by school boards. The development and maintenance of the playgrounds is the responsibility of the parent councils.
- **Please contact Laurie Wein or Paul Langevin to indicate your interest** in being part of such a committee!
- LAURIEWEIN@gmail.com plange02@telus.net THANK YOU!
- **NOTE!!! You can always help the Playground cause by choosing it as your charity at the TGP grocery store in Jasper.** They offer a "Local Charity Funds" donation program. BEFORE paying, mention that you want to submit your invoice to a charity organization and give the name: **JES School Playground**. The TGP grocery store gives a percentage of the invoices to the causes listed in their program.



Parent's Committee for Graduates' Bursaries

- For several years, École Desrochers has offered **two scholarships, worth \$1,000 each, to graduates** who are pursuing their studies and who meet the criteria required by the LeRoc Scholarship and the Rodolphe Emond Scholarship.
- We wish to continue to fund these scholarships initiated by donors.
- **In order to ensure the sustainability of these scholarships - so that they will always be offered to our graduates for years to come - it is urgent to create a committee which will be responsible for the management and vitality of these scholarships.**
- Interested in getting involved in this committee? Contact Mme Marie-Claude: mcfaucher@centrenord.ab.ca

Jump Starts T Red Socks

- This winter, Mark's is partnering with Canadian Tire Jumpstart Charities and donating kid's Jumpstart Red T-Max Heat socks to outfit children for winter sport and recreation; whether it be playing hockey on an outdoor rink or going sledding down a giant snow covered hill!
- Up to 400,000 pairs will be donated across Canada (one for every pair a customer buys in store).
- Thanks to the initiative of the Sturch family, owner of Canadian Tire in Hinton, your children will each receive a pair of red socks for Carnaval!
- A big and sincere THANK YOU Mrs Kim Sturch!

